

 Fecha: 25-06-2024
 Pág.: 27
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 346,3
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 VPE: \$452.635
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Empresa de locomoción mayor pide comprensión de los usuarios

Frente a emergencia climática

## Empresa de locomoción mayor pide comprensión de los usuarios

» Por su parte los choferes, hicieron ver las deficientes condiciones en que funcionan los buses, pues no todos ellos cuentan con los neumáticos adecuados para enfrentar esta contingencia.

rente a la emergencia climática que azota a la región por las bajas temperaturas y la caída de nieve, la empresa Ascendal, concesionaria del servicio de locomoción mayor de Punta Arenas, pidió la comprensión de los usuarios pues también se ha visto afectada, dando a conocer las medidas que han implementado para asegurar la continuidad del servicio de transporte en esta contingencia.

La compañía menciona que hay calles que presentan mucho más escarcha que lo habitual, por lo que están coordinando acciones con autoridades municipales y la seremi de Transportes para informar sobre las vias afectadas y posibles desvios diarios.

En caso de que algún bus quede en "panne", se dará atención prioritaria. En cuanto a la mantención de las máquinas, la empresa señala que "nuestros equipos técnicos están trabajando en turnos para mantener y reparar los buses afectados por las extremas condiciones, con el objetivo de mantener el máximo número de buses en operación y brindar un servicio continuo".

## Choferes

A propósito de este servicio de locomoción colectiva, Soraya Gallardo, presidenta del Sindicato Nº1 de Conductores Profesionales de Ascendal, señaló que a raíz de la contingencia climática, los baños que funcionan en los cuatro cabezales de la ciudad -población Panicucci, Dalcahue, Hospital v Zona Franca- no tienen agua, la frecuencia de los buses no es buena, afectando el servicio que se presta a la población. Por lo mismo los relevos de los choferes no se están haciendo en los cabezales, si-



Este bus de la empresa Ascendal, que cumple el servicio "Expreso Hospital", cruza la Avenida Eduardo Frei-José Martínez de Aldunate de norte a sur, en tres horarios diariamente: 7,15; 13,15 y 16,15 horas.

no en la base. Y en cuanto a la no salida de los buses, indicó que hay una evidente falta de mantención, de neumático y calefacción. "Todos los buses no cuentan con los neumáti-

cos adecuados para enfrentar la nieve y escarcha", remató la dirigenta./LPA

